
致：立法會福利事務委員會主席 鄺俊宇議員 

福利事務委員會將於下周一(6月 10日)的會議，討論政府購置物業以提供福

利設施的建議。本人亦相當關注有關議題，但因有其他公務在身而未能出席有關

會議，故特函主席 閣下提出以下問題，希望政府可於會上回應或於會後透過書

面方式回覆： 

「政府會否委聘任何顧問或中介人，以協助政府在市場上物色合適的物業？如

會，有關的委聘機制及準則為何？如否，原因為何？」 

祝 工作順利 

__

建築、測量、都市規劃及園境界議員 謝偉銓 
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